



De:
Abril Amely
Valdez
Macias



**LIC.MEDICINA
HUMANA**



Que es la enfermedad

Que es?

La enfermedad es considerada como cualquier estado donde haya un deterioro de la salud del organismo humano.

Etapas

1.
La historia natural de la enfermedad consta de tres etapas, la primera es el periodo prepatogénico, la segunda el patogénico, y por último el periodo de resolución.

2.
Como se percibe

La manera como el sujeto enfermo percibe su cuerpo, no sólo aparecerá como factor que produce externamente cambios biológicos, sino como un proceso central de su realidad de enfermar, en el momento del diagnóstico y terapéutico, si el médico logra percibirlo.

3.
Que le pasa a nuestro cuerpo durante

4.
Cuando los gérmenes de la influenza ingresan a nuestro cuerpo, nos enfermamos, aparecen los primeros síntomas y sentimos malestar en todo el cuerpo. Al poco tiempo se manifiestan los síntomas de la enfermedad y son señal de que nuestro cuerpo se está defendiendo y luchando por recuperarse.